



Übergabe: Lange Gasservice hat Alco-Gase übernommen. Von links im Bild Isolde Altrichter, Alwin Altrichter, Thomas Altrichter und Bernhard Bialecki von Lange Gas. FOTO: BITZL

Alco-Gase heißt jetzt Lange Gasservice

Lippstädter Unternehmen kauft Homberger Firma

HOMBERG. Das Homberger Familienunternehmen Alco-Gase wurde zu Beginn des Monats an den Lippstädter Gasvertrieb Lange Gasservice verkauft. Nach dem krankheitsbedingten Ausstieg von Thomas Altrichter war die Nach-

HNA

**AUS DER
WIRTSCHAFT**

folge in der Firma nicht geregelt. Die Familie entschloss sich, den Betrieb mit Standorten in Homberg und Berlin zu verkaufen. Die Altrichters entschieden sich für das ebenfalls familiengeführte Unternehmen Lange Gas. „Wir hatten auch Angebote von großen Gaskonzernen, aber da bestand die Gefahr, dass hier irgendwann die Tür abgeschlossen wird und die Kunden von anderen Standorten bedient werden“, sagte Alwin Altrichter.

Die Firma Lange Gas mit Standorten in Thürigen und Westfalen vertreibt überwiegend Flüssiggas. Mit der Übernahme der Homberger Firma Alco-Gase werde eine geografische Lücke zwischen den Lange Gas-Standorten in Erfurt und Lippstadt geschlossen. Außerdem wolle das 100 Mitarbeiter starke Unternehmen seine Marktposition im Bereich Kohlensäure stärken, teilte Verkaufsleiter Bernhard Bialecki mit.

Lange Gas mit Geschäftsführer Georg Potthast an der Spitze übernahm auch die 30 Mitarbeiter der Firma Alco-Gase. Umstrukturierungen soll es nach Auskunft von Bialecki nicht geben. Isolde Altrichter bleibt als Niederlassungsleiterin weiter im Betrieb. „Es war für alle die beste Lösung“, sagt Alwin Altrichter. Dem Unternehmen ginge es so gut wie nie, für dieses Jahr werde ein Umsatz von zwei Millionen Euro erwartet.

(BBX)